

ENDERGEBNIS DES MANNSCHAFTSBEWERBES im MONAT AUGUST 2011

Pl.:	Mannschaft:	Ortschaft:	Punkte:
1.	DC BOSNIA BOYS	Seekirchen a. Wallersee	159 Punkte
2.	DC Rauschfrei	Oberraschau/Oberwang	135 Punkte
3.	DC Blue Bulls	Strasswalchen	104 Punkte
4.	DC Weixler	Mondsee	88 Punkte
5.	DC STRAVI	Salzburg-Stadt	60 Punkte
6.	DC Top Gun Salzburg	Salzburg-Stadt	45 Punkte
7.	KDC-Kitzbühel	Kitzbühel	32 Punkte
8.	DC B1 Jacky's	Eugendorf	25 Punkte
9.	DC Black Hawks I	Strasswalchen	19 Punkte
10.	DC Blind Black Mambas	Strasswalchen	15 Punkte
11.	DC Injarawa-Angern	Strasswalchen	12 Punkte
12.	DC Spitzenkiller	St. Georgen i. Attergau	10 Punkte
13.	DC Speedy Bull	Frankenmarkt	8 Punkte
14.	DC White Bull	Strasswalchen	3 Punkte
15.	DC ANGERN I	Strasswalchen	2 Punkte
16.	DC Dart Angel's	Mondsee	1 Punkt
17.	DC Dart-Fighters-Angern	Strasswalchen	0 Punkte
18.	DC Time Out	St. Georgen i. Attergau	0 Punkte

Kommentar zum Mannschaftsbewerb im AUGUST 2011*(von Organisator und Veranstalter Mayrhofer Peter)*

Nach der "Auflösung der Mannschaft" von Titelverteidiger DC Game Over aus der Stadt Salzburg haben sich die maßgebenden Kräfte nach Seekirchen zum DC Bosnia Boys verlagert.

Dieser Umstand machte sich sogleich auch beim ANGERN-Cup bemerkbar und so feierte der DC Bosnia Boys gleich auf Anhieb seinen allerersten ANGERN-Cup-Teamsieg.

Nicht allzuweit dahinter aber die Dartler vom DC Rauschfrei aus Oberraschau, die sich - nach zwei Gesamtsiegen - nocheinmal an das große Ziel - DRITTER GESAMTSIEG = endgültiger GEWINN des großen WANDERPOKALES - herankämpfen wollen.

Überraschend stark auch die beste Lokalmannschaft vom DC Blue Bulls am dritten Platz mit sensationellen "104 Punkten".

Aber auch die Vorjahresdritten der Gesamtwertung vom DC Weixler aus Mondsee waren mit Platz vier zum Saisonstart sehr zufrieden.

Auf Platz fünf dann mit dem DC STRAVI aus der Stadt Salzburg eine ganz neue Mannschaft aus den unteren Regionen der Throw-Dart-Liga.

Ausgerechnet der aktuelle Meister der Throw-Dart-Liga der DC Top Gun Salzburg mußte sich hinter dieser Unterligamannschaft mit Platz sechs begnügen.

Auf dem siebten Platz dann der KDC-Kitzbühel aus Tirol, endlich hat nach längerer Zeit ein Team aus Tirol den Weg nach Angern wieder gefunden.

Sehr erfreulich auch das Antreten der Eugendorfer Mannschaft "B1 Jacky's", die sich einen soliden "8. Platz" erkämpfen konnten.

Große Enttäuschung herrschte dafür bei der mit viel Vorschußlorbeeren gestarteten Lokalmannschaft DC Black Hawks I, die einen rabenschwarzen Tag erwischte und mit Platz neun vorlieb nehmen mußte.

Auf dem zehnten Platz dann noch eine weitere Lokalmannschaft mit dem DC Blind Black Mambas und auch am elften Platz mit dem DC Injarawa-Angern ein Mixed-Team aus Angern.

Abschließend bleibt zu hoffen, daß sich noch mehr und vor allem mannschaftlich geschlossenere Teams an diesem diesjährigen "TEAMBEWERB" beteiligen werden - dann wird sich auch dieser Bewerb noch zu einem spannenden "Event" entwickeln können.